

Pour DEVELOPPER LE BUSTE et raffermir les chairs de la POITRINE

Rien n'égale jamais la

Mousse de Mer

Cette substance incomparable dont la découverte vient de révolutionner le monde des PARFUMEURS PARISIENS en jetant un rayon de lumière sur le secret, jusqu'ici impénétrable, des plus célèbres beautés de l'Antiquité, dont la renommée est venue jusqu'à nous. La

Mousse de Mer

N'est pas un produit chimique, c'est une substance naturelle dont l'emploi est absolument inoffensif et dont l'EFFET EST GARANTI. La

Mousse de Mer

fera disparaître infailliblement le MASQUE, les TACHES DE ROUSSEUR, les RIDES et les DOUTONS causés par l'emploi des poudres ou autres articles semblables. La

Mousse de Mer

NE CACHE PAS les défauts de la peau, elle les fait DISPARAITRE pour toujours. Elle communique à la peau humaine cette transparence et cette fraîcheur qui sont le CACHET DE L'ELEGANCE, et une marque indéniable de SUPREME DISTINCTION.

25c la boîte chez tous les pharmaciens ou expédiée sur réception du prix.

Société Hygienne Franco-Canadienne
PARIS ET MONTREAL.

Laboratoires : 7 rue Boule, Paris

Bureau pour l'Amérique : 1089 Berri, MONTREAL

Où toute correspondance doit être adressée

Nom

Adresse

Ce coupon et 5 cents donne droit à
un généreux échantillon gratis.

Médecine Vétérinaire

DU CHEVAL

ACHAT D'UN CHEVAL

EXAMEN DU CHEVAL.—1. Examen à l'écurie. — Examiner attentivement tous les chevaux et en particulier l'animal sur lequel on fixe son choix, pour voir comment il se comporte à l'écurie; considérer le port de la tête, les mouvements des oreilles, le regard, etc.; puis on fera sortir l'animal.

2.—"Examen dehors". — Se rendre compte de l'âge, des yeux, de l'état des naseaux, etc.; puis examiner l'ensemble du cheval pour passer ensuite aux détails. Voir le cheval de profil, des deux côtés, en avant, en arrière, en se tenant éloigné à 2 ou 3 verges: faire en un mot le tour du sujet.

Examiner les membres du cheval avec le plus grand soin, afin de se rendre compte s'il n'existe pas de forme, de suros, d'éparvin, si le cheval n'a pas été couronné.

Faire lever les quatre pieds pour s'assurer que l'animal ne s'oppose pas à cette manœuvre et frapper, sur les fers afin d'être certain que l'animal se laissera ferrer facilement. Voir s'il n'existe pas de seime.

Envisager ensuite le corps du cheval, l'encolure, le garrot, la ligne du dessus, les reins, la croupe, la poitrine, le ventre, etc. Pincer les reins du cheval pour le faire plier; explorer les organes génitaux de crainte d'un cheval cryptorchide (pif, couillard, etc.). Cet examen terminé, on essayera le cheval.

ESSAI.—1. "En main". — Essayer le cheval en main au pas, au trot et quelquefois au galop. Veiller à ce que le garçon lui laisse la tête libre en ne tenant pas la longe trop près du licol.

Prier le marchand de s'abstenir de donner des coups de fouet ou de faire du bruit pour ne pas effrayer le cheval.

Faire toujours, si possible bien entendu, trotter le cheval sur le pavé; on se rendra mieux compte si l'animal est boiteux. Faire tourner le cheval en cercle, le faire reculer.

(A Suivre)

“QUINQUINOL”

Poudre Engraisseuse (Condition) et Tonifiante

DU

Dr. Z. DUFRESNE

N'a pas son égale pour les animaux sans exception.

Recommandée par le ministre de l'Agriculture.

Seule diplômée sur tous ses concurrents aux expositions de Trois-Rivières, Sherbrooke et Ottawa.

La Cie Médicale Vétérinaire

du Dr. Z. DUFRESNE

69 ST-TIMOTHEE, - - - MONTREAL.